



6 mars 2024

## Site internet et annuaire pour les Générations 60+

**Le canton du Valais lance un site internet consacré aux Générations 60+, avec pour objectif d'offrir aux seniors et à leurs proches un annuaire regroupant des informations et des contacts pour les principales thématiques qui les concernent. Au vu du rôle clé joué par les communes pour cette population, un volet spécifique leur est également dédié.**

Jusqu'à présent, les seniors, leurs proches ou encore les professionnels ne bénéficiaient pas d'une plateforme ou d'un annuaire regroupant les différentes thématiques, les informations de base et une liste de personnes de contact concernant les Générations 60+. Force est de constater que les informations sont nombreuses, mais qu'il est souvent difficile de s'y retrouver face à leur volume et leur diversité. Ainsi, trouver le bon interlocuteur reste parfois un défi.

La Coordination cantonale en faveur des Générations 60+ souhaite pallier ce manque avec le lancement du site [www.60plus-vs.ch](http://www.60plus-vs.ch). Les thématiques retenues ont été définies en collaboration avec la Commission consultative pour le développement de la politique en faveur des Générations 60+, en particulier la sous-commission « accès à l'information ».

Cette mesure faisait partie des projets proposés par la Commission consultative 2018-2021. Celle-ci proposait dans ses recommandations « une plateforme interactive d'informations et de services permettant aux seniors du canton de recevoir et de fournir les informations utiles les concernant ». La Coordination cantonale Générations 60+ avait notamment pour mission de mettre en place une telle plateforme.

La plateforme doit permettre aux 60+ de se renseigner davantage et de manière plus précoce sur les questions sociales et de santé qu'ils pourraient se poser. En leur permettant d'accéder à une meilleure connaissance des outils existants, l'objectif est d'améliorer leur qualité de vie, de favoriser leur maintien à domicile, ainsi que de diminuer le non-recours ou le recours tardif aux prestations disponibles.

### Un répertoire varié répondant aux besoins des 60+

La liste des thématiques et sous-thèmes retenus n'est pas exhaustive, mais sera adaptée en fonction des besoins et de l'offre de prestations. Les thématiques retenues touchent de nombreux domaines : avant la retraite, conseil social et assurances sociales, santé, loisirs, formation, vie quotidienne, soutien pour la vie à domicile, séjour en EMS ou encore fin de vie et successions.

Chacune des rubriques donne les informations de base sur une thématique et fournit les contacts des partenaires institutionnels concernés sur l'ensemble du territoire valaisan.

Afin d'être en adéquation avec les besoins des personnes de 60 ans et plus, le site a été testé par trois personnes seniors. Dans un deuxième temps, une brochure sera produite pour répondre également aux besoins des personnes qui n'ont pas accès au numérique.



### **Les communes, des partenaires clés**

Un volet du site internet est consacré aux communes. Elles y trouveront des informations sur les mesures qui peuvent être mises en place sur leur territoire et les outils existants pour les soutenir dans l'élaboration d'une politique en faveur des seniors. L'Etat du Valais, par sa Coordination cantonale des Générations 60+, soutient les communes financièrement et méthodologiquement pour élaborer des politiques communales cohérentes et participatives.

### **Personnes de contact**

**Delphine Maret Brülhart**, coordinatrice cantonale en faveur des Générations 60+ (partie francophone), 027 607 34 66

**Annette Weidmann**, kantonale Koordinatorin zugunsten der Generationen 60+ (deutschsprachiger Kantonssteil), 027 607 34 64